

# ipemi

## Siap Hadirkan yang Berbeda, Pemkot Gelar Tangsel Color and Bubble Run di Semarak HUT ke-16

Suhendi - [TANGSEL.IPEMI.OR.ID](https://TANGSEL.IPEMI.OR.ID)

Dec 4, 2024 - 22:33



TANGSEL – Pemerintah Kota Tangerang Selatan (Tangsel) menghadirkan

sesuatu yang berbeda dalam perayaan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-16. Pada tahun 2024 ini, Pemkot Tangsel menggelar Tangsel Color and Bubble Run, sebuah kegiatan lari santai sejauh 5 kilometer yang menawarkan pengalaman unik dan penuh keseruan.

Menurut Kepala Dinas Kepemudaan dan Olahraga (Dispora) Kota Tangsel, Mursinah, kegiatan ini tidak hanya menjadi ajang olahraga, tetapi juga hiburan bagi masyarakat dengan menghadirkan sensasi permainan busa dan bubuk warna di sepanjang rute dan menjelang garis finis.

“Tentu kami sangat senang bisa menghadirkan kegiatan yang menyenangkan dan seru ini. Ini adalah pengalaman pertama bagi Tangsel, dan kami berharap acara ini mampu menarik peserta dari luar untuk datang ke kota kita,” ujar Mursinah, Selasa (3/12/2024).

Mursinah menjelaskan, Tangsel Color and Bubble Run bukan ajang kompetisi, melainkan kegiatan fun run yang dirancang untuk mendorong masyarakat berolahraga bersama sekaligus menikmati hiburan.

“Tangsel sudah dikenal dengan Tangsel Marathon yang selalu sukses. Kali ini, kami menghadirkan fun run yang tidak mencari juara, tetapi bagaimana masyarakat bisa berkumpul, berolahraga, dan bersenang-senang bersama,” katanya.

Acara ini menargetkan kehadiran 2.000 peserta dari berbagai wilayah. Pendaftaran sudah dibuka melalui laman resmi yukevent.com, dengan fasilitas berupa medali, string bag, jersey, kacamata, dan nomor peserta (BIB).

Tangsel Color and Bubble Run akan digelar pada Minggu, 15 Desember 2024, mulai dari Teras Kota BSD sebagai lokasi awal. Para peserta diharapkan untuk hadir tepat waktu dan menikmati suasana perayaan yang meriah.

Untuk informasi lebih lanjut, masyarakat dapat mengikuti perkembangan acara melalui akun resmi media sosial di Instagram: @tangselcolorrun, @colorandbubblerrun, @disporatangsel, dan @humaskotatangsel.

Dengan hadirnya acara ini, Pemkot Tangsel berharap dapat mempererat kebersamaan masyarakat, meningkatkan minat olahraga, sekaligus memeriahkan semarak HUT ke-16 Tangsel. (Hendi)